
最新述职述廉报告公安五个方面(实用5
篇)

随着社会不断地进步，报告使用的频率越来越高，报告具有
语言陈述性的特点。那么报告应该怎么制定才合适呢？这里
我整理了一些优秀的报告范文，希望对大家有所帮助，下面
我们就来了解一下吧。

述职述廉报告公安五个方面篇一

今年我们顺利地撤并了xx完小。在xx完小的撤并过程中，首
先要感谢xx完小老师们的支持与理解，他们从xx完小到镇小
工作，工作量加大，收入反而下降。但是他们顾全大局，帮
助一起做家长的思想工作，从而使xx完小能平稳地撤并到镇
小，其间没有发生一起家长投诉或上访事件。

xx完小撤并后，我们xx镇成为xx县唯一一个没有完小的镇街。
如何发挥这一优势，让全镇小学教育有一个新的飞跃，这是
我今年重点思考的问题。为此，我积极和镇政府协商，提出
了学校今后五年的办学目标：今后五年，我们xx镇中心小学
要以和谐校园为基础，以师资培养为抓手，以规范教学为前
提，以设施提升为保证，以环境教育为特色，逐步向小班教
学、精细管理、特色办校的`目标迈进，使xx镇小成为一所具
有示范性和影响力的农村中心小学。这个目标为今后几年学
校的发展制订了蓝图，指明了今后的发展方向。今年，学校
为每位教师配备了办公用电脑，提高了办公效率，为这一目
标的实施迈出坚实的一步。

作为教育总支负责人，我也能主动谋划全镇的教育工作，特
别是幼儿教育的布局，向政府提出合理建议。目前三莲幼儿
园的建设已列入教体局xx年的基建项目。



述职述廉报告公安五个方面篇二

在全面实施素质教育的过程中，学校把“国球”运动作为学
校的一大办学特色，本人亲自抓。学校继被评为省、市体育
传统学校后，又被国家体育总局命名为，“国家级青少年体
育俱乐部”。2012年学校又被市文明办、市教育局选为“xx市
学校少年宫”试点学校，同时被xxx区关工委、教育局、文体
旅游局评选为“xxx区青少年培养示范基地”。学校先后培养
了2名国家一级运动员和15名国家二级运动员。

为了普及乒乓球运动，我校利用，“少儿乒乓球启蒙与训
练”校本教材，开设了“体乒课”，在普及的基础上，学校
借助“国家级青少年体育俱乐部”这个平台，又组建了乒乓
球业余训练队，成立了学校少年宫。同时学校《以国球为载
体，以特色育学生》的经验在xxx区“加强和改进未成年人思
想道德建设”交流会上进行了交流。近年来，学校乒乓球队
均在区小学生乒乓球赛中获得总体成绩第一的好成绩;参加区
级以上各种比赛共获奖115人次。其中，市级以上78人次。我
校乒乓球队教练曹希杰和冯方代表教育局参加20xx年xxx区机
关乒乓球赛分别获得冠军和亚军。

述职述廉报告公安五个方面篇三

在工作中我充分依靠集体的力量，从实际出发，发扬良好的
传统，利用人的主观能动性开展工作。根据分管工作的特点，
主要抓重点、热点、难点问题、加大执法检查力度、全面提
升环保监督管理能力。群策群力，与同事们同舟共济完成了
年初省、市下达的排污收费任务，取得了一定的成效。

1、下大力气抓了信访工作。环保信访量近几年逐年增加，09
又年是历史上最多的一年，截止日前已有信访947件，预计全
年信访总量达960件，去年为910件。前3季度，我市的环境信
访在省厅一直名列前茅，不仅影响了丹阳的对外形象，也直



接影响到我市的新建项目的审批，市委、市政府对环境信访
高度重视，牵头召开了各镇区党委书记参加的环境信访会议。
作为分管信访的领导，本着对工作负责，以关心群众切身利
益的角度做好信访工作，多次带案下访，一方面对污染企业
严加监管，另一方面做好群众的思想工作，使信访总量在年
底有了较好地遏制。

2、加大现场执法力度。严肃查处环境违法行为，有效地遏制
污染反弹。由于我是新分管监察工作，对基层、企业的情况
有一个熟悉过程，一有机会我就与大队的同志一起跑现场，
了解执法的程序和现场情况，带领加强对重点污染源的监督
检查，对检查中发现的违法行为及时进行查处。

3、按照上级环保部门的要求对我市的重点污染案件进行督办，
共督办重点案件6起。通过督办，使违法排污和违反环境保护
有关法律、法规的行为得到有效的遏制和纠正，为今后环境
保护管理工作顺利开展积累的了经验。今年5月，我市发生河
水污染事件，前后一个多月事件，我全身心扑在现场，查找
问题，分析寻求解决办法，终于在较短的时间内，通过关闭2
家企业，对7个企业限期停产治理，较好地解决了污染问题，
化解了这次危机，顺利通过了省厅的检查验收。

4、认真做好排污费的征收工作。今年我市排污费征收工作，
由于受到金融危机的影响，征收进度一直不理想，前11个月，
基本上排在全省68个县（区）的倒数几位，给我局的压力很
大。通过最后2个月的努力，我们严格按照收费标准收费，杜
绝人情收费、协商收费，做到依法征收，及时解缴入库，杜
绝截留，挪用等现象发生。按序时进度，已完成全1600万元
年的征收任务。

5、做好秸秆禁烧工作。今年是镇江大市范围内全辖区秸秆禁
烧的第一年，两季加起来有3个月时间。作为禁烧工作的具体
协调组织人员，从宣传发动、巡查督察、现场处治、考核奖
惩全程参与，由于是第一次搞这么大的活动，以前没有经验



可借鉴，我们边摸索变实践，在市委、市政府的重视下，在
两级督察组的督促下，较好地完成了全年的禁烧工作，也总
结出了一套较为实用的办法措施，为以后的工作打下了基础。

存在不足：业务能力须下大力气提升，进一步提高学习的自
觉性。工作的主动性不够，有时工作效果不能让群众满意。

述职述廉报告公安五个方面篇四

本人始终认真执行党员干部廉洁自律和国税部门若干廉政规
定，加强学习，珍惜工作，常算经济账，家庭账，时刻提醒
自己，不断提高拒腐防变的能力。在实际工作中，做到了常
在河边走，就是不湿湿鞋。在从事稽查工作中，没有收过纳
税人一份礼，没有参加过一次娱乐活动，更没有因稽查工作
而故意刁难纳税人，受到了纳税人的赞誉，也维护了国税局
的形象。

述职述廉报告公安五个方面篇五

总结一年以来的工作，对自己所做的工作加以梳理、盘点和
反思。在梳理中发现不足，在盘点中找出差距，在反思中谋
求新的增长点。这既是一种自我激励和加压，也是一种理性
的思考，更是接受领导指点，同事相助的极好机会。请同志
们批评指正，提出宝贵意见。


